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Frau Schkölziger richtete vor der Sitzung folgende Anfrage zum Sportplatz Regenbogengrund-
schule an die Verwaltung: Was ist zu wann geplant? Welche Optionen sieht die Verwaltung, 
kurzfristig zur Verbesserung der Situation zu sorgen? Lassen sich bspw. die Sanierung des Sport-
platzes und die Erweiterung der Schule voneinander abkoppeln? 
 
Herr Richter berichtet, dass für die Schule eine Erweiterung vorgesehen sei. Aktuell laufe das 
Bebauungsplanverfahren, welches Ende 2025 abgeschlossen werden soll. Vor diesem Hinter-
grund hatte man vor den Sportplatz am Leben zu halten, aber nicht in größerem Umfang anzu-
fassen. Der Zustand der Anlage sei jedoch nicht mehr tragbar. Erschwerend hinzu komme, dass 
erhebliche Beschädigungen an der Rundlaufbahn zu verzeichnen wären. Man habe einen Auftrag 
zur Reparatur erteilt, er könne jedoch nicht zusagen, ob das in diesem Jahr aufgrund der Witte-
rung noch möglich sei. Mit der Schulverwaltung habe man abgestimmt den Kunststoffbelag, wel-
cher nicht mehr reparabel sei, im nächsten Jahr zu erneuern. Aus der schulischen Erweiterung 
ergebe sich laut Herr Richter kein unmittelbarer Bedarf einer kompletten Umgestaltung des Sport-
platzes. Man gehe nach wie vor davon aus, dass man während der Erweiterung der Schule Sport 
verrichten könne. 
 
Mit der Schulleitung sei man in Kontakt, die Beantwortung des offenen Briefes zu der Thematik 
stünde jedoch noch aus. 
 
Herr Wollenberg verkündet, dass zur nächsten Sitzung der Ausschussvorsitz an Frau Tina 
Lange übergehe. Er sei ab sofort stellvertretendes Ausschussmitglied. Frau Aubel bedankt sich 
bei ihm für seine langjährige Tätigkeit als Ausschussvorsitzender. 
 

 


